VI. Anuncios

SUBASTAS Y CONCURSOS DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS

MINISTERIO DE DEFENSA

Resolución 540/00031/1981, de la Dirección de Infraestructura Aérea, por la que se hace público haber sido adjudicada la ejecución de las obras comprendidas en el expediente número 1.143.

En virtud de las atribuciones que tiene delegadas esta Dirección por Real Decreto número 581/1978, de 2 de marzo, se ha resuelto, con fecha 25 de noviembre del corriente año, adjudicar definitivamente a la firma «Empresa Urbanizadora y Constructora Urbis, S. A.», la realización de las obras comprendidas en el proyecto número 1 143, fitulado «Maestranza. ción de las obras comprendias en el pro-yecto número 1.143, titulado «Maestranza Aérca de Sevilla.—Parque de infraestruc-tura y atenciones generales (1.º fase)», por un importe total de ocho millones quinientas ochenta y nueve mil seiscien-tas ochenta y nueve (8.589.689) pesetas, en las condiciones establecidas y por el

sistema de concurso-subasta.

Lo que, con arreglo a lo dispuesto en el artículo 38 de la Ley de Contratos del Estado, se hace público, para general co-

nocimiento.

Madrid, 25 de noviembre de 1981.—El General Director, Antonio Chaos Iglesias.

Resolución de la Delegación Regional de la Junta Liquidadora de Canarias del Ejército del Aire por la que se anun-cia subasta de material diverso.

Subasta de material diverso que celebrara esta Delegación el proximo dia 15 de febrero de 1982, a las diez horas en la Biblioteca del Estado Mayor de la

la Biblioteca del Estado Mayo.
Zona Aérea de Canarias;
Los detalles están expuestos en la Junta Secundaria de Enajenaciones y Liquidad de Canarias de Princesa, 88, en dadora del Aire, calle Princesa, 88, en la Delegación Regional de Canarias, Base Aérea de Gando y en Las Palmas. Los anuncios por cuenta de los adjudi-

catarios.

Base Aérea de Gando, 15 de diciembre de 1981.—El Capitán Secretario, Arcadio Arnedo.—89-A.

Resolución de la Junta Regional de Con-tratación de la Segunda Región Militàr por la que se anuncia concurso urgente para la adquisición de paja pienso con destino al Almacén General de In-tendencia de Ceuta Expediente número 81/81.

Hasta las diez (10) horas del día 22 del próximo mes de enero se admiten ofer-tas en esta Junta, sita en la plaza de España (Puerta de Aragón), para la ad-España (Puerta de Aragón), para la adquisición por concurso urgente de paja pienso con destino al Almazén General de Intendencia de Ceuta, por un importe total de 4.886.195 pesetas, atenciones primer semestre de 1982, siendo el precio límite el de reservado.

Fianza: 2 por 100, calculada sobre el precio límite, constituida en la forma que determina la vigente legislación de contratos del Estado.

Las proposiciones se presentarán en

Las proposiciones se presentarán en duplicado ejemplar, irán acompañadas

de la documentación exigida, en tres sode la documentación exigida, en tres subres, lacrados y firmados, que se denominarán: Número 1, «Referencias» (las exigidas en la cláusula 6.ª bis del pliego de bases); número 2 «Documentación general» (en la que se incluirá toda la documentación señalada en la cláusu-

Proposición económica».

Los tres sobres serán presentados simultáneamente en la Secretaría de esta

El acto público de la licitación tendrá lugar a las once y treinta horas del citado día 22 de enero.

El importe de los anuncios será a car-go de los adjudicatarios.

Los pliegos de bases y demás informa-ción, en esta Junta.

Sevilla, 28 de diciembre de 1981. — El General Presidente. —68-A.

Resolución de la Junta Regional de Contratación de la Quinta Región Militar por la que se anuncia concurso urgente para la adquisición de paja-pienso. Expediente A-2-82.

A las once (11) horas del día 26 de enero de 1982 se constituirá la Mesa de Contratación de esta Junta Regional en su sala de actos, Vía de San Fernando, número 2 (Centro Regional de Mando), Zaragoza, para la adquisición por concurso urgente de paja-pienso para las necesidades del primer semestre del año 1982, más ciento veinte días de repuesto, con el siguiente destino y hasta un importe total de 9.278.100 pesetas:

porte total de 9.278.100 pesetas:
Almacén Regional de Intendencia de
Zaragoza, hasta un total de 2.583.000.
Depósito de Intendencia de Huesca hasta un total de 3.934.800.

Depósito de Intendencia en Jaca, hasta un total de 2.760.000.

Las ofertas se entregarán en mano por el interesado o por persona debidamente autorizada, en tres ejemplares (original y dos copias), en sobre cerrado y rotulado, y la documentación en otro sobre, tembido corredo y rotulado.

do, y la documentación en otro sobre también cerrado y rotulado.

Las ofertas deberán ser hechas por la totalidad del importe de todas o cada plaza o bien por lotes de 2.583.000 pesetas, como mínimo.

Las bases que rigen esta contratación pueden examinarse en la Secretaría de esta Junta todos los días, de lunes a viernes de diez a trece horas.

El importe del presente anuncio será abonado a prorrateo entre los adjudiçatarios

tarios.

Zaragoza, 29 de diciembre de 1981.-77-A.

Resolución de la Junta Regional de Contratación de la Quinta Región Militar por la que se anuncia concurso urgente para la adquisición de harina de trigo panificable. Expediente A-1-82.

Hasta las once (11) horas del día veintiuno (21) de enero de 1982 se admiten ofertas en la Secretaría de esta Junta, sita en el Centro Regional de Mando (Vía de San Fernando, número 2, Zaragoza), para la adquisición por concurso público urgente de harina de trigo panificable

para las necesidades del primer semespara las necesidades dei primer semes-tre de 1982, más sesenta días de repues-to, con destino a los establecimientos de Intendencia de esta Región Militar, has-ta un importe total de 22.296.000 pesetas, en la forma que a continuación se de-

Para el Almacén de Intendencia de Za-

ragoza, 16.323.000. Para el Depósito de Intendencia de

Huesca, 4.800.000.

Para el Depósito de Intendencia de Jaca, 1.173.000.

Las ofertas deberán ser hechas por la totalidad de las necesidades de todas las plazas de la Región o bien por lotes de 1.173.000 pesetas como mínimo, con arre-glo a las previsiones señaladas en el plicgo de bases, debiendo redactarse en tres ejemplares.

Documentación: Sobre número 1, «Referencias»; sobre número 2, «Documenta-ción», y sobre número 3, «Proposición

económica».

economica».

Los pliegos de bases que rigen en esta contratación pueden examinarse en la Secretaria de esta Junta, de lunes a viernes, de diez a trece horas.

El acto licitatorio público se realizará en la sala de actos de esta Junta, a las pres bares del dis variables. (22) de ons

once horas del día veintidós (22) de enero de 1982.

El importe del presente anuncio será a cargo de los adjudicatarios.

Zaragoza, 29 de diciembre de 1981.—

MINISTERIO DE HACIENDA

Resolución del Servicio Especial de Vigilancia Fiscal por la que se anuncia con-curso público de asistencia técnica para y mantener dos aviones «CASA 212», serie 200, «Aviocar».

Sé anuncia concurso público de asistencia técnica para operar y mantener dos aviones «CASA 212», serie 200 «Aviocar», propiedad de este Organismo.

Tipo de licitación: El tipo máximo será de treinta y cinco millones (35.000.000) de pesetas.

Finnza provisional: El 2 por 100 de la oferta.

Plazo de ejecución. A partir de la firma del contrato hasta el 31 de diciembre de 1982.

Pliego de clausulas administrativas particulares y prescripciones técnicas. Se en-cuentran a disposición de los interesados en la Sección Administrativa de la Ins-pección General del Servicio Especial de Vigilancia Fiscal, calle Manuel Silvela, 4, Madrid-10.

Plazo de presentación. El plazo de admisión de proposiciones quedará corrado a las trece treinte horas del día en que a las trece treinte horas del dia en que se cumpla los veinte días hábiles, contados a partir del día siguiente hábil al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y se efectuará en la forma prevista en el punto 10.5 del pliego de clabsulas administrativas.

Apertura de pliegos de proposiciones: Tendrá lugar en la Inspección General

del referido Servicio, a las doce horas del quinto día hábil siguiente al de conclusión del plazo para la presentación de proposiciones.

Documentación exigida: La reseñada en el pliego de cláusulas administrativas par-

ticulares.

Modelo de proposición

Don, mayor de edad, de profesión, estado, con domicilio en, calle, número, en nombre propio (o en nombre de quien, con poder, comparezca, detallando en este caso las circunstancias de su mandato), enterado del concurso público de asistencia técnica convocado por el Servicio Especial de Vigilancia Fiscal del Ministerio de Haciardo de Concurso de C cienda para operar y mantener dos avio-nes «CASA 212», serie 200, ofrece a ese

nes «CÁSA 212», serie 200, ofrece a ese. Organismo dichos servicios en la cantidad de (letra y cifra) de pesetas.

Asimismo, se compromete a cumplir las condiciones de los pliegos de cláusulas administrativas particulares y prescripciones técnicas de dicho concurso, que conoce, de resultar adjudicado.

Al fin expresado acompaña, en sobre separado de «Documentación», la que es exigida para esté concurso público.

(Firma.)

Ilmo. Sr. Inspector general, Jefe del Servicio Especial de Vigilancia Fiscal del Ministerio de Hacienda. Manuel Silvela, número 4, Madrid.

Madrid, 17 de diciembre de 1981.—El Inspector general, Francisco Gil del Real de Pazos.—29-A.

MINISTERIO DEL INTERIOR

Resolución de la Dirección General de Tráfico por la que se resuelve concur-so para la adquisición de equipos de archivo para las Jefaturas Provinciales de Tráfico de Murcia, Granada, Cordoba, Jaén y Oviedo.

Esta Dirección General de Tráfico, a la vista de la proposición presentada al concurso de adquisición de varios equipos de archivo para las Jefaturas Provinciales de Tráfico de Murcia, Granada, Córdoba, Jaén y Oviedo, convocado en el Boletín Oficial del Estado» de 24 de julio de 1991, ha resuelto adjudiçar el mismo de 1981, ha resuelto adjudicar el mismo a la firma «Industrias Gama, S. A.», res-pecto a las ofertas formuladas por las Jefaturas de Tráfico de Murcia, Granada Jefaturas de Tráfico de Murcia, Granada y Córdoba, por un importe de dos millones novecientas ochenta y seis mil doscientas treinta y cinco (2.986.235) pesetas, dos millones quinientas noventa y seis mil cuatrocientas sesenta y cuatro (2.596.464) pesetas, un millón ciento noventa y siete mil trescientas diecisiete (1.197.317) pesetas, respectivamente; con arreglo a las características y condiciones ofertadas por dicha casa y con sujeción a las normas establecidas en el pliego de cláusulas administrativas aprobado pade cláusulas administrativas aprobado pa-

ra el presente concurso.

Igualmente ha acordado declarar de-Igualmente ha acordado declarar de-sierto el concurso en lo que atañe a las ofertas para las Jefaturas Provinciales de Tráfico de Jaén y Oviedo, al no reunir los equipos las condiciones técnicas exigi-das en el mismo.

Madrid, 8 de octubre de 1981.—El Di-rector general, Antonio Ramón Bernabéu

González.-19.863-E.

Resolución del Patronato de Viviendas del Cuerpo de Policía Nacional «Santo An-gel de la Guarda» por la que se hace pública la adjudicación de las obras que se çitan.

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 119 del Reglamento General de Contratos del Estado, se pone en general conocimiento haber sido adjudicado a la Empresa «Constructora Asturiana, Sociedad Anónima», en la cantidad de 117.413.386 pesetas y plazo de veinticuatro meses, el concurso-subasta verificado el día 5 de noviembre del corriente año para la ejecución de las obras de construcción de 64 viviendas de protección oficial de promoción pública en el polígono de «Lobete», en Logroño, con presupuesto de contrata de 141.054.045 pesetas.

Madrid, 10 de diciembre de 1981.—El Coronel Gerente.—19.860-E.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

Resolución del Consejo Superior de Investigaciones Científicas por la que se anuncia concurso para la adjudicación del contrato de los servicios de traslado del personal del Centro Experimental de Arganda del Rey, dependiente del CSIC.

Se anuncia concurso para la adjudica-

Se anuncia concurso para la adjudicación del contrato de los servicios de traslado del personal del Centro Experimental de Arganda del Rey, del CSIC, al precio de 3.700.962 pesetas.

La fianza provisional asciende a la cantidad de 74.019 pesetas.

Los pliegos de bases y cláusulas administrativas particulares y técnicas estarán expuestos durante el plazo de licitación en el tablón de anuncios del Consejo Superior de Investigaciones Cientificas, Serrano, número 117, Madrid.

Modelo de proposición

Don, vecino de, provincia de, con domicilio en, número, con documento nacional de identidad número, en calidad de (fabricante, distribuidor, etc.) (en caso de actuar en representación: como Apoderado con demicilio en calle

tuar en representación: como Apoderado de, con domicilio en, calle, número), enterado del anuncio insertado en el «Boletín Oficial del Estado» número, del día de de de de ... go el correspondiente servicio, con estric-ta sujeción a los expresados requisitos y condiciones, a cuyo efecto formula la si-guiente oferta:

guiente oterta:

Proposiciones: El plazo de presentación de ofertas será de veinte días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Los que deseen tomar parte en el concurso presentarán a mano en el Regis

Los que deseen tomar parte en el concurso presentarán, a mano, en el Registro General del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (Serrano. 117), de nueve a trece horas, en días laborables (incluidos sábados, dos sobres, señalados con las letras A) y B), cerrados, lacrados y firmados por el licitador o persona que le represente, conteniendo cada uno de ellos los documentos que se indican en el citado pliego de bases y indican en el citado pliego de basos y cláusulas administrativas párticulares.

No se admitirán proposiciones enviadas por correo.

das por correo.

Apertura de pliegos: El acto de apertura de pliegos o proposiciones tendrá lugar el día 5 de febrero, viernes, a las doco de la mañana, en la sede del Consejo Superior de Investigaciones Cientificas, Serrano, 117, Madrid.

Madrid, 8 de enero de 1982.-El Secretario general --- 185-A.

Resolución de la Delegación Provincial de la Junta de Construcciones, Instalaciones y Equipo Escolar de Lugo por las que se hacen públicas las adjudicaciones de los contratos de obras que se citan

Esta Delegación Provincial de la Junta de Construcciones, Instalaciones y Equipo Escolar, a los efectos previstos en los artículos 38 de la Ley de Contratos del Estado y 119 de su Reglamento, ha acordado hacer públicas las adjudicaciones definitivas de fecha 28 de septiembre, de los contratos de obras que a continuación se detallan, por el sistema de contratación directa, convocado por resolución de 5 de septiembre, anunciado en el «Boletín Oficial» de la provincia del día 9 del mismo mes.

Construcción Centro de ocho unidades de Educación General Básica en Cervo.

Empresa adjudicataria: «Cofesa, Sociedad Anonimax

Importe: 29.768.240 pesetas.

Construcción Centro de ocho unidades de Educación General Básica en San Ciprián-Cervo

Empresa adjudicataria: «Construcciones Fertax, S. A.*.
Importe: 30.554.912 pesetas.

Construcción Centro de seis unidades de Educación General Básica en Samos.

Empresa adjudicataria: Don Ramón Cortizo Lois

Importe: 27.280.000 pesetas.

Construcción de polideportivo en el Instituto Politécnico de Lugo.

Empresa adjudicataria: «Construcciones Fertax, S. A.». Importe: 9.033.103 pesetas.

Lugo, 10 de octubre de 1981.—El Delegado provincial, Luciano Asorey Fernández.—19.802-E.

MINISTERIO DE AGRICULTURA Y PESCA

Resolución de la Dirección del Centro Re-gional de Investigación y Desarrollo Agrario, División 6.º (Tajo), por la que se adjudica el servicio de limpieza en las unidades de Puerta de Impreza el y II, sitas en la carretera de La Coruña, kilómetros 7, y en avenida Puerta de Hierro, sin número (esquina Dehesa de la Villa), respectivamente.

En cumplimiento de lo prevenido en el artículo 119 del Reglamento General de Contratación del Estado, se hace público que el contrato para el servicio de limpieza de las instalaciones y dependencias del Centro en las unidades Puerta de Hierro I y II ha sido adjudicado a la Empresa «Servicios 2.000, S. A.» en la cantidad de seis millones seiscientas veinte mil quinientas cuarenta y cuatro (6.620.544) pesetas.

(6.620.544) pesetas.

Madrid, 1 de diciembre de 1981.—El Director general, P. D., el Director del CRIDA 06, Francisco Lázaro Vázquez.

Resolución de la Jefatura Provincial de Burgos del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario sobre adjudi-cación de las obras de red de caminos y saneamiento en la zona de Las Hor-mazas (Burgos). Expediente número

Esta Jefatura Provincial, en uso de las facultades delegadas por el Presidente del IRYDA, en fecha 20 de noviembre de 1980, ha tenido a bien adjudicar por contratación directa, las obras de red de caminos y saneamiento en la zona de Las Hormazas (Burgos), al Contratista

don Lucio Roberto Salazar Gutiérrez, en la cantidad de quince millones cien mil (15.100.000) pesetas, con una baja que representa el 13,224 por 100 del presupuesto de contrata.

Lo que se hace público para general

conocimiento.

Burgos, 23 de noviembre de 1981.—El
Jefe provincial, José Vallés Rafecas.—
19.783-E.

Resolución de la Jefatura Provincial de Burgos del Instituto Nacional de Refor ma y Desarrollo Agrario sobre adju-dicación de las obras de acondiciona-miento de caminos y saneamiento en la zona de Las Quintanillas (Burgos). Experiente número 31562.

Esta Jefatura Provincial, en uso de las facultades delegadas por el Presidente del IRYDA, en fecha 20 de noviembre de 1980, ha tenido a bien adjudicar por contratación directa las obras de acondicionamiento de cominos y especiales. namiento de caminos y saneamiento en la zona de Las Quintanillas (Burgos), al contratista don Lucio Roberto Salazar Gutierrez, en la cantidad de dieciséis millo-nes doscientas mil (16.200.000) pesetas, con una baja que representa el 16,458 por

100 del presupuesto de contrata.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Burgos, 23 de noviembre de 1981.—El Jefe provincial, José Vallés, Rafecas.—19.784-E.

Resolución del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario por la que se hace pública la adjudicación de las obras de acondicionamiento de la red de riego, caminos y desagües de la zo-na de Calanda (Teruel), expediente número 31970.

Visto el informe emitido por la Oficina Supervisora de Proyectos, esta Presidencia, en uso de las facultades que le están atribuidas, resuelve elevar a definitiva la adjudicación provisional realizada por la Mesa de Contratación del concurso-subas-Mesa de Contratación del concurso-subas-ta de las obras de acondicionamiento de la red de riego, caminos y desagües de la zona de Calanda (Teruel), a la Empre-sa «S. A., Ferrovial», en la cantidad de ciento cincuenta y nueve millones seis-cientas treinta mil (159.630.000) pesetas, lo que representa una baja del 34.127 por lo que representa una baja del 34,127 por 100, sobre el presupuesto de contrata, que asciende a doscientos cuarenta y dos millones trescientas veintiocho mil quinientas veintidós (242,328,522) pesetas.

Madrid, 19 de noviembre de 1981.—El Presidente, P. D. (Resolución de 20 de noviembre de 1980), el Director adjunto de Obras y Mejoras Territoriales, Julio Pérez Quintano.—19.842-E.

Resolución del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario por la que se hace pública la adjudicación de las obras de acondicionamiento de las red^es de caminos, desagües y acequias prefa-bricadas de la zona de Vegas del Con-dado, Villanueva del Condado y Ca^stro del Condado (León), expediente núm^ero 32103

Visto el resultado del concurso y de Visto el resultado del concurso y de acuerdo con la propuesta de la Dirección de Obras y Mejoras Territoriales, basada en el informe emitido por la Oficina Suprevisora de Proyectos, esta Presidencia, en uso de las facultades que le están conferidas, resuelve adjudicar las obras de acondicionamiento de las redes de caminos desegües y acceptor productivos. minos, desagües y acequias prefabricadas de la zona de Vegas del Condado, Villa nueva del Condado y Castro del Condado (León) a la Empresa «Precón, Sociedad Anónima», en la cantidad de setenta y cinco millones seiscientas diecinueve mil

ochenta y ocho (75.619.088) pesetas, lo que representa una baja del 0,317 por 100 so-bre el presupuesto de contrata, que ascien-de a setenta y cinco millones ochocientas cincuenta y nueve mil trescientas sesenta y nueve (75.859.369) pesetas.

Madrid, 18 de noviembre de 1981.—El Presidente, P. D. (Resolución de 20 de noviembre de 1980), el Director adjunto de Obras y Mejoras Territoriales, Julio Pérez Quintano.—19.861-E.

MINISTERIO DE AGRICULTURA, PESCA Y ALIMENTACION

Resolución de la Dirección General de Investigación y Capacitación Agrarias por la que se anuncia concurso para la adjudicación del servicio de limpieza de los Organismos Centrales del INIA.

Se convoca concurso público para la adjudicación de la limpieza de los Servicios Centrales del INIA, sitos en la calle José Abascal, número 56, Madrid, para el año 1982, por un importe máximo de seis mi-

llones cien mil (6.100.000) pesetas.

Las proposiciones y toda la documentación necesaria habrá de presentarse en el Registro General del Organismo, sito en la calle José Abascal, número 56, sexplanta de la calle de la cal ta planta, en el plazo de veinte días hábiles, a partir del día siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y antes de las doce horas de ese día.

El acto de apertura de sobres se ce-lebrará en los Servicios Centrales del INIA, sitos en la calle José Abascal, número 56, séptima planta, a las once ho-has del segundo día hábil siguiente a aquel en que termine el plazo de presentación de proposiciones.

La fianza provisional para tomar parte en este concurso será de ciento veintidós mil (122.000) pesetas, que es el equi-valente al 2 por 100 del presupuesto total. El pliego de condiciones, así como la

documentación, podrán retirarse del Registro del Organismo, sito en el lugar antes señalado, previo el pago correspon-

diente de los mismos.

Madrid, 22 de diciembre de 1981.—El Director general, Gerardo García Fernández.—30-Á.

ADMINISTRACION LOCAL

Resolución de la Diputación Provincial de Caciz por la que se anuncia concurso para la adquisición de vehículos y material de incendios.

Se convoca por esta Corporación concurso público para la adquisición de vehi-culos y material de incendios, que se des-tinan al Servicio Provincial de Extinción de Incendios, cuyo precio tipo es de

87.012.885 pesetas.

Consignación: Presupuesto ordinario.

Plazo de presentación de proposiciones: Veinte dias hábiles a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en el Nego-ciado de Contratación (Sección 2.º), horas

ciado de Contratación (Sección 2.º), horas de nueve a trece.

Apertura de pliegos: Día inmediato hábil al en que finalice el piazo de presentación de proposiciones, a las doce horas, en el Salón de Actos Provinciales.

Fianza provisional: Grupo I, 203.500 pesetas; grupo II, 69.500 pesetas; grupo III, 223.300 pesetas; grupo IV, 140.000 pesetas; grupo V, 130.000 pesetas; grupo VI, 197.127 pesetas.

Fianza definitiva: Se determinació

Fianza definitiva: Se determinará por el artículo 82 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Entrega del suministro: Sosenta días. Para este concurso no se necesita auto-

rización superior. El modelo de proposición es el siguiente:

Don, vecino de, con domicilio en, documento nacional de identidad número, con plena capacidad de obrar, declara que conoce el pliego de condiciones regulador del, convocado por la excelentísima Diputación Provincial de Cádiz para las que acepta en su totalidad y en nombre propio o como Apoderado de hace la siguiente proposición económica.

(Fecha, firma y rúbrica dei proponente.)

(Fecha, firma y rúbrica del proponente.)

Cádiz, 2 de diciembre de 1981.-El Presidente, Gervasio Hernández Palomeque. 9.158-A.

Resolución de la Diputación Provincial de Segovia por la que se convoca concurso para adquirir una motoniveladora con destino a la Sección de Vías y Obras Provinciales.

Por la Corporación Provincial, en sión de 20 de noviembre último, se acordó convocar concurso público para adquirir una motoniveladora con destino a la Sección de Vías y Obras Provinciales, con sujeción a las condiciones extractas del correspondiente pliego que a continuación se expresa:

Objeto del contrato: Adquisición de una motoniveladora.

Tipo máximo de licitación: 10.000.000 de pesetas.

Plazo de entrega: Dos meses. Fianza provisional: 200.000 pesetas. Garantía definitiva: 4 por 100 del precio

de adjudicación.

Pliego de condiciones: Rige para este concurso público el aprobado por el Pleno Corporativo el 20 de noviembre último, de la linidad de pudiendo ser examinado en la Unidad de Contratación, en las horas de oficina, durante el plazo de presentación de proposiciones.

Plazo de Presentación de proposiciones: Veinte dias contados desde el siguiente al de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», hasta las trece horas del último día hábil, amplián-dose dicho plazo en los necesarios para resolver las reclamaciones formuladas, en

su caso, contra el pliego de condiciones.

Apertura de plicas: En el Palacio Provincial, a las doce horas del siguiente día hábil al señalado para la terminación del plazo de presentación de proposicio-

Modelo de proposición

Don, vecino de y domiciliado en, provisto del documento nacional de identidad número, en plena pose-sión de su capacidad jurídica y de obrar, en nombre propio (o en representación de), enterado del anuncio convode), enterado del anuncio convo-cando licitación pública para la contrata-ción de y del presupuesto y pliegos de condiciones técnicas, jurídicas y eco-nómico-administrativas que han de regir en el contrato, se compromete a realizarle con sujeción al contenido de los ex-presados documentos por la cantidad de resauds documentos por la cantidad de (en letra) pesetas, en prueba de lo cual deja asegurada esta proposición con el depósito prevenido y declara que las remuneraciones de los obreros que se empleen en la contrata de referencia, tento pieen en la contrata de referencia, tanto en jornada legal como por horas extraordinarias, no serán inferiores a las fijadas por cada oficio o categoría por la legislación vigente y que dará cumplimiento, en especial, a la que regula los Seguros Sociales y la protección a la industria nacional.

(Lugar, fecha y firma del proponente.)

Segovia, 2 de diciembre de 1981.—El Presidente, Rafaei de las Heras Mateo.— El Secretario general, Ramón Huerta Huerta.—9.125-A.

Resolución de la Diputación Provincial de Segovia por la que se convoca subasta urgente para la contratación de las obras de construcción de nave en el Parque de Maquinaria de la Sección de Vías y Obras Provinciales.

Por acuerdo de la Comisión de Gobierno de 16 de noviembre último se resolvió convocar subasta pública urgente para la contratación de las obras de construcción de una nave en el Parque de Maquinaria.

Objeto de contrato: El que queda rese-

Tipo máximo de licitación: 4.500.000 peset as

Plazo de ejecución: Seis meses.

Fianza provisional: 90.000 pesetas.
Garantia definitiva: 4 por 100 del precio

e adjudicación.

Pliego de condiciones: Rige el aprobado por la Comisión de Gobierno el día 16 de noviembre último, que puede ser exa-minado en la Unidad de Contratación, durante el plazo de presentación de proposiciones.

siciones.

Plazo de presentación: Diez días contados desde el siguiente al de publicación de esta anuncio en el «Boletín Oficial del Estado, hasta las trece horas del último día hábil, ampliándose dicho plazo en los necesarios para resolver las reclamaciones formuladas en su caso contra el pliemento de condiciones. go de condiciones.

Apertura de plicas: En el Palacio Provincial, a las doce horas del día siguiente hábil a aquel en que finalice el plazo de presentación de proposiciones.

Modelo de proposición

Don, vecino de, y domiciliado en, provisto de documento nacional de identidad número, en plena posesión de su capacidad jurídica de obrar, en nombre propio-do en representación de) enterado del anuncio convocando licitación pública para la contratación de y del presupuesto y pliego de condiciones técnicas, jurídicas y económico-administrativas que han de regir en el contrato, se compromete a realizarse con sutrato, se compromete a realizarse con su-jeción al contenido de los expresados do-cumentos por la cantidad de (en le-tra) pesetas, en prueba de lo cual deja tra) pesetas, en prueba de lo cual deja asegurada esta proposición con el depósito prevenido y declara que las remuneraciones de los obreros que se empleen en la contrata de referencia, tanto en jornada legal como por horas extraordinarias, no serán inferiores a las fijadas para cada oficio a estegació por la logicia. para cada oficio o categoría por lación vigente, y que dará cumplimiento, en especial, a la que regula los Seguros Sociales y la protección a la industria nacional.

(Lugar, fecha y firma del proponente.)

Segovia, 2 de diciembre de 1981.—El Presidente, Rafael de las Heras Mateo.— El Secretario General, Ramón Huerta Huerta.—9.124-A.

Resolución del Ayuntamiento de Cartaya (Huelva) por la que se anuncia subasta de piñones.

Este Ayuntamiento convoca subasta pública para adjudicar 200.000 kilogramos de piñón en cáscara, divididos en ocho lotes de 25.000, pudiendo verse el expediente completo en esta Secretaria municipal.

Tipo de tasación: 95 pesetas el kilogramo.

Pago y retirada: En plazos de diez y quince días, respectivamente.

Garantías: Previas a la subasta, de 59.375 pesetas por lote.

Proposiciones: Se harán por lotes completes distributes de se de se

pletos, pudiendo optarse en una misma por uno o varios. Se presentarán en la Secretaría durante los diez días hábiles siguientes al de la inserción de este anun-cio en el «Boletín Oficial del Estado», de nueve a catorce horas, en sobre cerrado,

indicando en éste: «Proposición para optar a lote/s de piñones de la subasta anunciada en el "Boletín Oficial del Estado" del día»

Apertura de plicas: En el Ayuntamien-

to, a las doce horas del día hábil siguiente al último del plazo de presentación.

Modelo de proposición

Don, mayor de edad, natural de y vecino de, con domicilio en calle número, documento nacional de identidad número, en repre-sentación de (en su caso), lo cual acredita con, enterado del anuncio acredita con enterado del anuncio y pliegos de condiciones para la subasta de piñón anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» del día, solicita la adjudicación de lote/s de 25.000 kilogramos, que ofrece pagar al precio de pesetas y céntimos el kilogramo, obligándose al cumplimiento de las condiciones impuestas, en caso de adjudicación.

Cartaya, 5 de enero de 1982.-El Alcalde.—190-A.

Resolución del Ayuntamiento de Castelldefels (Barcelona) por la que se anun-cia concurso-subasta de las obras relativas al proyecto de alcantarillado de la parte baja de Montemar.

Objeto: Concurso-subasta de las obras relativas al proyecto de alcantarillado de la parte baja de Montemar.

Tipo de licitación: 19.636.411 pesetas, a

la baia.

ximo.

Plazo de ejecución: Un año. Garantias: Provisional, 459.546 pesetas, que necesariamente será en metálico o en valores públicos, con arreglo al artícu-lo 75 del Reglamento de Contratación, que deberá depositarse en la Caja de este Ayuntamiento o en la Caja General de Depósitos o en sus sucursales; la definitiva, conforme determina el artículo 82.1 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, en su grado má-

Proyecto y pliego de condiciones: Están de manifiesto en el Negociado de Servicios y Actividades (Secretaría municipal).

Presentación de proposiciones: En dicho Negociado, de las diez a las catorce horas, dentro de los veinte días hábiles si-guientes a aquel en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Es-

Apertura: Tendrá lugar en el salón de actos de la Casa Consistorial, a las doce horas del día siguiente hábil en que ter-mine el plazo de presentación.

Modelo de proposición

Don, obrando en nombre propio (o en representación de, según poder debidamente bastanteado), vecino de, con domicilio en, provisto de documento nacional de identidad número, expedido en, en fecha, enterado del anuncio publicado en el «Boterado del antincio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número de fecha, se compromete a ejecutar las obras relativas al proyecto de alcantarillado de la parte baja de Montemar, de Castelldefeis por la cantidad de pesetas (en letra y cifra).

(Fecha y firma del proponente.)

Castelldefels, 31 de diciembre de 1981. El Alcalde, Agustín Marina Pérez.—188-A.

Resolución del Ayuntamiento de Castelldefels (Barcelona) por la que se anun-cia el concurso para la prestación del servicio de atención psicopedagógica a la población escolar del Municipio de Castelldefels, a través de un gabinete psicopedagógico.

Objeto: La prestación, mediante con-curso, del servicio de atención psicope-

dagógica a la población escolar dei Mu-nicipio de Castelldefels, a través de un gabinete psicopedagógico.

Tipo de licitación: 5.700.00c pesetas anua-

Duración del contrato: Hasta el 31 de diciembre de 1982, entendiéndose prorro-gado tácitamente de año en año, hasta un límite de cinco años.

Garantías: Provisional, 115.000 pesetas, que necesariamente será en metálico o en valores públicos, con arreglo al aren valores publicos, con arregio al ar-tículo 75 del Reglamento de Contrata-ción, que deberá depositarse en la Ca-ja de este Ayuntamiento o en la Caja Ge-neral de Depósitos o en sus sucursales. Definitiva, la que resulte de la aplica-ción de lo dispuesto en el artículo 82 del Reglamento de Contratación de las Cor-

ción de lo dispuesto en el artículo 32 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales, en cu grado medio. Pliego de condicionés: Está de manifiesto en el Negociado de Servicios y Actividades (Secretaría Municipal). Presentación de proposiciones: En dicho Negociado, hastá las trece horas del vigésimo día hábil, a contar del siguiente a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Apertura de proposiciones: Tendrá lugar, a las doce horas del día siguiente hábil a la terminación del plazo de presentación de plicas en la Alcaldía de la Casa Consistorial.

Casa Consistorial.

Modelo de proposición: Don, mayor de edad, vecino de, con domicilio en, provisto del DNI número, en nombre propio (en representación de, bien enterado del pliego de condiciones económico-administrativas y demás extremos a regir en el concurso para la contratación del servicio de atención psicopedagógica a la población escolar del Municipio de Castelldefels a través de un gabinete psicopedagógico, se compromete a llevar a cabo el servicio citado por la cantidad de pessetas anuales, ajustándose al referido pliego de cláusulas económico-administrativas y comprometiéndose a abonar al personal que emplee en dicho servicio los jornales que rigen, según las disposiciones vigentes. siciones vigentes.

(Lugar, fecha y firma dol proponente.)

Castelldefels, 4 de enero de 1982.—El Alcalde, Agustín Marina Pérez.—189-A.

Resolución del Avuntamiento de Dosrius (Barcelona), referente al concurso de lus obras de cobertura del torrente Homs y de construcción de un muro de hormigón armado en la zona de policía de cauces del mismo torrente.

Se expone al público en la Socretaría de este Ayuntaminto, el pliego de condiciones que ha de regir la adjudicación de las obras de cobertura del torrente Homs y de construcción de un muro de hormigón armado en la zona de policía de cauces del mismo torrente, según proyecto redactado por el Ingeniero de Camisero de Recele Sácorz yecto redactado por el Ingeniero de Caminos Canales y Puertos don Rafael Sáenz de Naverrete, colegiado 3.053, abrobado por el Ayuntamiento pleno en sesión ordinaria de fecha 28 de octubre de 1981.

dinaria de techa 28 de octubre de 1991.

Durante ocho días, a contar desde el siguiente de la publicación de este anuncio, podrán presentarse reclamaciones que serán resueltas por la Cornoración transcurrido dicho plazo no se admitirán las que se fundaren en infracciones determinantes de anulabilidad del pliego o de alguna de sus corres. alguna de sus causas.

Al propio tiempo se anuncia concurso para la adjudicación de las referidas obras, con arreglo a las siguientes condi-

1.ª Objeto del contrato: Realización de las obras del proyecto de cobertura del torrente Homs y de construcción de un muro de hormigón armado en la zona de policia de cauces del mismo torrente.

2.ª Precio máximo. Tres millones treinta y ocho mil doscientas setenta y seis

(3.038.276) pesetas. 3.ª Plazo: La ejecución de dichas obras 3.ª Plazo: La ejecución de dichas obras deberán realizarse dentro del plazo de cuatro meses a partir del día siguiente al de la notificación de la adjudicación definitiva. La garantía será de doce meses a partir de la recepción provisional de las obras.

4.ª Pagos: Contra certificación de la obra ejecutada, expedida por el Tecnico-Director, con cargo al Presupuesto de Inversiones de 1981.

5.ª Proyecto y pliego de condiciones: Estarán de manifiesto en las oficinas municipales de diez a trece horas, durante

estaran de mannesto en las olicinas mu-nicipales de diez a trece horas, durante el periodo de veinte días hábiles ante-riores al de apertura de plicas. 6.ª Fianzas: Provisional 60.765 pesetas; definitiva el 4 por 100 del importe de

la adjudicación.
7.ª Presentación de Proposiciones: Las proposiciones de conformidad al modelo que al final se inserta y conjuntamente con la totalidad de la documentación que con la totalidad de la documentación que se señala en el apartado 4.º del pliego de condiciones, se presentarán en la Secretaría municipal, en días hábiles y en horas de oficina, hasta las trece horas del dia, en que finalice el plazo de veinte días hábiles a contar del siguiente al de la publicación del último anuncio en el «Boletín Oficial» de la provincia.

8.ª Apertura de plicas: En el Salón de Actos de la Casa Consistorial, a las doce horas del primer miércoles hábil siguiente al de la terminación del plazo señalado para la presentación de plicas.

Las proposiciones, extendidas en papel timbre de 25 pesetas y reintegradas con sello municipal, se redactarán con arreglo al siguiente modelo:

Don, vecino de, con domícilio en, enterado del pliego de condiciones y presupuesto que ha de regir el contrato de adjudicación de las obras de construcción de una cobertura del torrente Homs y de construcción de un muro de hormigón armado en la zona de politica del construcción de un muro de hormigón armado en la zona de politica del mismo terrente del construcción de consecución del consecu de hormigon armado en la zona de poli-cía de cauces del mismo torrente en el término municipal de Dosrius, se compro-mete a ejecutarlo con estricta sujeción a los referidos documentos por el pre-cio de (en letras y cifras). Fecha y firma del solicitante.

En Dosrius a 18 de noviembre de 1981.— El Alcalde, Antonio Samso Vallhonesta.— 9.152-A.

Resolución del Ayuntamiento de Ejea de los Caballeros (Zaragoza) por la que se anuncia concurso-subasta para la adjudicación de las obras de construcción de un Pabellón Polideportivo cubierto en

Es objeto del presente concurso-subasta la adjudicación de las obras de construcción de un Pabellón Polideportivo cubierto en esta villa.

Tipo de licitación en baja: 78.249.281 pe-

Plazo de ejecución: Hasta el 31 de di-Plazo de ejecucion: Hasta el 31 de di-ciembre de 1982, salvo prórroga que otor-gue el Consejo Superior de Deportes. Fianza provisional: 962.493 pesetas. Fianza definitiva: Según determina el artículo 82 del Reglamento de Contra-

tación.

Presentación de plicas: En el Registro General del Ayuntamiento, hasta las tre-ce horas del día en que finalice el plazo de veinte días hábiles, a contar del si-guiente al de la publicación de la convo-catoria en el «Boletín Oficial del Estado», en dos sobres cerrados: El primero, de «Referencias», que contendrá la documentación exigida en la cláusula 8.º del pliego, y el segundo sobre, «Oferta económica», incluirá proposición, con arreglo al modelo.

Apertura de plicas: La del primer pe-

ríodo, en el salón de sesiones, a las trece horas del día siguiente al en que expire el plazo de presentación de proposiciones, y la del segundo período, en el mismo lugar, a la hora y día que se anunciará en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Modelo de proposición

Don, vecino de, con domicilio en, documento nacional de identidad número, expedido en, en nombre propio (o en representación de, como, conforme acredita con poder notarial declarado bastante), enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número del día de de 198..., y del pliego de condiciones jurídicas, facultativas y económico-administrativas del concurso-subásta convocado por el Ayuntamiento de Ejea de los Caballeros para la ejecución de las obras Don, vecino de, con domicilio do por el Ayuntamiento de Ejea de los Caballeros para la ejecución de las obras de «construcción de un Pabellón Polideportivo cubierto», se compromete a su realización con arreglo a las cláusulas del mencionado pliego de condiciones, proponiendo como precio de ejecución la cantidad de (en letra) pesetas.

(Lugar, fecha y firma del proponente.)

Ejea de los Caballeros, 2 de enero 1982.—El Alcalde.—191-A.

Resolución del Ayuntamiento de El Espiesolucion del Ayuntamiento de la logi-nar (Segovia) por la que se anuncia concurso-subasta para contratar la eje-cución de las obras que se citan.

De conformidad con lo aprobado por el Pleno municipal en sesión celebrada el día 11 de diciembre de 1981, se convoca concurso-subasta para la adjudicación de las obras de pavimentación de calles del Cologio y otras en El Espinar. Objeto: La contratación de las obras de pavimentación de la calle del Colegio y otras, en El cispinar.

Tipo de licitación: Quince millones trescientas mil pesetas, a la baja.

Garantía provisional: Trescientas mil

seiscientas pesetas.

Garantia definitiva: El 3 por 100 del im-

porte de la adjudicación, o sea, de la oferta

Plazo de ejecución: Las obras objeto del contrato habrán de quedar totalmente terminadas en el plazo de seis meses, contados a partir del décimo siguiente a la fecha de formalización del contrato.

El pliego de condiciones, junto con el proyecto, estará de manifiesto en la Se-cretaría del Ayuntamiento hasta la fecha de apertura de las plicas.

Las plicas habrán de presentarse en el plazo de diez días hábiles siguientes a la publicación de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado», en las oficinas del Ayuntamiento, Secretaría, y en las horas de oficina

de oficina.

La apertura de las plicas tendrá lugar La apertura de las plicas tendra lugar en la Casa Consistorial, a las doce horas del día en que se cumplan los once días siguientes hábiles a la publicación de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado».

Para la contratación de estas obras hay aprobado proyecto y existe consignación presupuestaria suficiente.

Modelo de proposición

Don, vecino de, domiciliado en, provisto de documento nacional de identidad número, en plena posesión de su capacidad jurídica y de obrar, en nombre propio (o en representación de, según acredita), enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número, de fecha, por el que se convoca licitación pública para contratación de las obras de pavimentación de la calle del Colegio y otras en el municipio de El Espinar, con sujeción a los pliegos de prescripciones facultativas, así como el de condiciones jurídicas y económico administrativas, que manifiesta conocer y aceptar, se compromete a realizarlas con sujeción al contenido de los expresados documentos y proyecto técnico a que se refiere, por la cantidad de (en letra y en cifra) pesetas; en prueba de lo cual deja asegurada esta proposición con el depósito prevenido y declara que las remuneraciones de los obreros que se empleen en la contrata de referencia, tanto en jornada legal como en horas extraordinarias, no sean inferiores a las fijadas para cada oficio o categoría en la legislación vigente, y que dará cumplimiento en especial a la que regula los seguros sociales y la protección a la industria nacional. (Fecha y firma del proponente.) Don, vecino de, domiciliado en

(Fecha y firma del proponente.)

El Espinar. 4 de enero de 1982.—El Secretario.—V.º B.º: El Alcalde.—199-A.

OTROS ANUNCIOS

MINISTERIO DE HACIENDA

Tribunales de Centrabando

ALGECIRAS

Edicto

Por medio del presente se hace saber a Claro Cuenca Palomeque, de desconocido domicilio, que el ilustrísimo señor Presi-dente de este Tribunal, en el expediente

número 625/79, instruido por aprehensión de varios, mercancia que ha sido valorada en 7.500 pesetas, ha dictado providencia, en virtud de lo dispuesto en el apartado primero del artículo 77 del vigente texto refundido de la Ley de Contrabando, calificando, en principio, la supuesta infracción de contrabando de menor cuantía y, por tanto, de la competencia de este Tribunal, debiéndose tramitar las actuaciones con arreglo al procedimiento señalado en los artículos 70 a 86 de dicha Ley lado en los artículos 79 a 86 de dicha Ley.

Se le advierte que contra dicha providencia puede interponer, durante el dia siguiente al de publicación de esta notificación, recurso de súplica anto el ilustrisimo señor Presidente del Tribunal.

Asimismo se le comunica que por la misma Presidencia se ha acordado convocar a sesión de la Permanente del Tribunal para el día 15 de enero de 1982, a las once horas, para ver y fallar el mencio-nado expediente, significándole el dere-